

## 県下の交通事故 (8月31日現在)

区分 年別	発生件数	死 者	傷 者
平成4年	3,285件	92人	4,347人
〃5年	3,483件	59人	4,626人
比較	+6.0%	-35.9%	+6.4%



## ◇ 第101号 ◇

発行所  
〒400 甲府市丸の内一丁目9-11  
県民会館2階  
財団法人 山梨県交通安全協会  
(0552) 32-4682  
TEL 甲府 (0552) 37-7827



安全のためには、現在の車社会は、国民生活にさまざまな恩恵を与えていますが、交通事故や交通渋滞、排気ガス、騒音等の交通公害を生じさせています。特に、交通事故による犠牲者は、全国では平成元年以来、四年連続して一万一千人を超えており、また、地域の安定と向上を図るために重要な役割を果たしているのですが、一步誤れば尊い命を奪い、家庭を不幸におとし入れるものともなります。

## 運転は「思いやりの心」で

県警交通部長 古屋斌

変革しい交通環境にあると言えます。警察といたしましては、皆様のご理解とご協力を得ながら、県民の尊い生命を輪禍から守ることを最重点に各種施策を推進していま

すが、本年八月末の交通事故発生状況をみますと、犠

牲者は、昭和四十九年以降最も悪の百五十人を数えており、誠に憂慮すべき状況にあります。

自動車交通は、県民生活の安定と向上を図るために重要な役割を果たしているのですが、一步誤れば尊い命を奪い、家庭を不幸に

おとし入れるものともなります。



特に本年は、女性高齢者が歩行中に輪禍の犠牲となっているケースが目立っています。特に本年は、女性高齢者が歩行中に輪禍の犠牲となっています。

ますと

①工作物衝突や路外逸脱等

これは、大部分が速度の出し過ぎに起因するもので

す。速度を出し過ぎているためコントロールを失ったハ

ンドル操作を誤ったり、前

方に、

て急激に増加していく傾向がみられますので、お互いに十分注意し、昭和五十九年以来十一年間続いてきた二桁にしましょう。

「運動の重点目標」は、

一、三番目までは全国一齊に、四、五番目は県内の特

徴から掲げられたものです。

●違法駐車が増えています。

●高齢者の交通事故は増えており、死者数の二八%にも達しています。特に、夜間歩行中に車にはねられる事故が多く三五%に

も上っています。

●シートベルトの着用率は低く、死亡事故では一七%しか着用していません。

●未着用者が全員着用して

いること、それも九月以来二十五人の大幅減となっていますが、全事故の発生件数は三千四百八十三件で五百八十八件増、傷者は四千六百二十六人で二百七十九人増となっています。

●毎年下半期に死亡事故が増えること、それも九月以来二十五人の大幅減となっていますが、全事故の発生件数は三千四百八十三件で五百八十八件増、傷者は四千六百二十六人で二百七十九人増となっています。

●若者による無謀運転が

●暴走族による爆音走行、手走行などで大勢が迷惑を被ります。各地区安協が暴走族追放宣言をしています。県民総ぐるみの運動に盛り上げましょう。

●暴走族による爆音走行、手走行などで大勢が迷惑を被ります。各地区安協が暴走族追放宣言をしています。県民総ぐるみの運動に盛り上げましょう。

●若者による無謀運転が

●シートベルトは「搭乗者の死傷を防止軽減する装置」

●高齢者の運転免許保有者の増加や活動範囲の拡大等により、高齢者の関係する事故が多いこと

●高齢化社会の進展に伴い高齢者の運転免許保有者の増加や活動範囲の拡大等により、高齢者の関係する事故が多いこと

●方の障害物を見落としための事故です。

●高齢者の関係する事故が多いこと

●高齢化社会の進展に伴い高齢者の運転免許保有者の増加や活動範囲の拡大等により、高齢者の関係する事故が多いこと

●方の障害物





